

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Literatura española y sus relaciones con la Literatura universal (estudios comunes)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 8 de noviembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 25) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, adscrita a «Literatura española y sus relaciones con la Literatura universal (estudios comunes)».

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición de referencia:

Admitido

Don Antonio Prieto Martín.

Excluidos

Don José Fradejas Lebrero, por no reseñar en su instancia, expresa y detalladamente, que en la fecha de expiración del plazo de admisión de solicitudes reúne todas y cada una de las condiciones exigidas, y justificante de haber desempeñado el cargo de Ayudante de clases prácticas por lo menos durante un año académico completo o pertenecer o haber pertenecido durante el mismo tiempo a un Centro de investigación oficial o reconocido o Cuerpo docente de Grado Medio.

Don Juan de Oleza Simo y don Jenaro Talens Carmona, por el apartado segundo de la Orden de convocatoria del concurso-oposición.

Los interesados podrán interponer ante este Rectorado la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, contra su exclusión o contra cualquier circunstancia que consideren lesiva a sus intereses, así como completar la documentación correspondiente, en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 16 de enero de 1969.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca por la que se publican los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

El Rectorado de la Universidad de Salamanca ha dispuesto designar para formar parte de los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que a continuación se indican a los señores siguientes:

Matemáticas generales (dos plazas)

Presidente: Don Norberto Cuesta Dutari.

Vocales: Don Rafael Mallol Palmaña y don Juan Ayala Montoro

Suplente: Don José Garmendia Iraundegui.

Química analítica

Presidente: Don Felipe Lucena Conde.

Vocales: Don Siro Arribas Jimeno y don Santiago Vicente Pérez.

Suplente: Don Antonio Arribas Moreno.

Química general (dos plazas)

Presidente: Don Felipe Lucena Conde.

Vocales: Don Carlos Nogareda Domenech y don Joaquín de Pascual Teresa.

Suplente: Don Julio Rodríguez Villanueva.

Salamanca, 26 de enero de 1969.—El Rector, F. Lucena.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación definitiva de aspirantes al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a dicha Universidad.

Por Orden ministerial de 3 de octubre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 17) fué convocado concurso-oposición para proveer tres plazas de Profesores adjuntos, vacantes en la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a esta Universidad, adscritas a las enseñanzas que a continuación se expresan:

«Medicina legal».
«Farmacología y Terapéutica general»
«Histología y Embriología general y Anatomía patológica»
(2.ª Adjuntia)

Por resolución de este Rectorado del día 3 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de enero actual), se publicó la relación de aspirantes admitidos y excluidos a dicho concurso-oposición.

Expirado el plazo determinado en el número tercero de la misma, sin que se haya formulado reclamación alguna,

Este Rectorado ha resuelto elevar a definitiva la relación de aspirantes admitidos y excluidos, publicada por resolución de este Rectorado del día 3 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de enero actual) y, en consecuencia, declarar definitivamente admitidos y excluidos a los señores opositores mencionados en la misma.

Sevilla, 25 de enero de 1969.—El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.—Visto bueno: José A. Calderón Quijano.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se rectifica la de 8 de diciembre de 1968 que nombraba el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Pediatría y Puerculturas» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Padecido error en la Resolución remitida por el Rectorado de la Universidad de Valencia de fecha 6 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 16 de enero de 1969), por la que se acordó la designación del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Pediatría y Puerculturas», vacante en la Facultad de Medicina de dicha Universidad, a continuación se rectifica el citado Tribunal, que ha de quedar constituido en la forma siguiente:

Presidente: Doctor don Leopoldo López Gómez.

Vocales: Doctor don Francisco Javier García-Conde Gómez y Doctor don Ernesto Sánchez Villares.

Suplente: Doctor don José Esteller Luengo.

Valencia, 27 de enero de 1969.—El Rector, Juan José Barcia Goyanes.

RESOLUCION de los Tribunales de los concursos-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de los grupos XVII, XIX, X y VII de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos a los concursos-oposición para cubrir las plazas de Profesores adjuntos de los grupos XVII, «Estadísticas»; XIX, «Mecánica de fluidos»; X, «Cinemática y dinámica de máquinas», y VII, «Elasticidad y resistencia de materiales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona, para que efectúen su presentación ante los Tribunales correspondientes en los días y horas que a continuación se indican y en los locales de la Jefatura de Estudios del Centro:

Grupo XVII, «Estadísticas», día 3 de marzo, a las once horas.

Grupo XIX, «Mecánica de fluidos», día 3 de marzo, a las doce horas.

Grupo X, «Cinemática y dinámica de máquinas», día 3 de marzo, a las diez horas; y

Grupo VII, «Elasticidad y resistencia de materiales», día 3 de marzo, a las diecinueve horas.

Barcelona, 25 de enero de 1969.—Los Presidentes de los Tribunales, Enrique Freixa, Mario Petit y Gregorio Ras.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XX de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo XX, «Propulsión nuclear», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 11 de marzo próximo, a las diez horas, en la Sala de Juntas de la Junta de Energía Nuclear (Ciudad Universitaria, Madrid).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, así como de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 29 de enero de 1969.—El Presidente, José María Otero Navascués.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Derecho político», vacante en la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada, convocada por Orden ministerial del día 1 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 27), para hacer su presentación ante este Tribunal el día 26 de febrero actual, a las diecisiete horas, en los locales del Instituto de Estudios Jurídicos, calle Duque de Medinaceli, número 6 (Sala de Conferencias del cuarto piso), Madrid, y entregar una Memoria—por triplicado—sobre concepto, método, fuentes y programa de disciplina, así como los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 5 de febrero de 1969.—El Presidente, Luis Sánchez Agesta.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Derecho del Trabajo», de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo, para la realización del primer ejercicio, el día 10 de marzo próximo, a las diez de la mañana, en la citada Facultad.

El cuestionario se hará público con quince días de antelación al comienzo de estos ejercicios y estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la Facultad.

Oviedo, 25 de enero de 1969.—El Presidente del Tribunal, A. Menéndez Menéndez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Geometría, 2.º—Topología—», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, por la que se convoca al aspirante admitido.

Se convoca al aspirante admitido al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Geometría 2.º—Topología—», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza, para comenzar su realización el día 6 de marzo próximo, a las doce de la mañana, en el Seminario de la citada cátedra, en dicha Facultad.

Zaragoza, 23 de enero de 1969.—El Presidente del Tribunal, Antonio Plans Sanz de Bremond.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcaraz referente a las bases para el nombramiento de Recaudador de Arbitrios Municipales.

1.º Las bases se han publicado íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Albacete» número 153, del día 20 de diciembre próximo pasado.

2.º Podrán tomar parte en el concurso los españoles mayores de edad a quienes no afecten causas de incapacidad o incompatibilidad.

3.º El plazo de presentación de instancias es de treinta días contados a partir del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

4.º La cuantía de recaudación se fija en 364.006 pesetas,

resultante de aplicar la media aritmética a los valores en recibo en el bienio de 1967-68.

5.º El premio de cobranza es el máximo del 5 por 100 de lo recaudado en período voluntario, teniendo en cuenta para la resolución del concurso la baja en este tipo y el mayor ingreso que se prometa en metálico.

6.º La fianza que prestará el Recaudador será del 5 por 100 de los valores en recibo del bienio antes citado.

Alcaraz, 3 de febrero de 1969.—El Alcalde.—645-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat referente a la oposición convocada para la provisión en propiedad de tres plazas de Oficiales técnicos-administrativos vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

La Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el día 27 de noviembre pasado acordó declarar admitidos por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria de oposición para la provisión de tres plazas de Oficiales técnicos-administrativos, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 216, del día 7 de septiembre, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 243, del día 9 de octubre, ambos del corriente año, a los aspirantes que se relacionan a continuación:

- D. Francisco Alarcón Rodríguez.
- D. Manuel Camacho Beltrán.
- D.ª María de la Cruz Benet y Marco.
- D. Juan Rovira Pla.
- D. Manrique Pascual Morenilla.
- D. Felipe Meler Ferrer.
- D. José Luis Rovira López.
- D. Rafael González Quiles.
- D. Daniel Pérez Guerra.
- D.ª Josefa C. de los Angeles Pérez Guerra.
- D. Antonio José Jiménez Clavero.
- D. José María Rosés Xucía.
- D. Carlos Somoza Alvarez.
- D. Gonzalo López Veraza.
- D. Fernando Castelló Requena.
- D.ª M.ª de los Angeles de la Caridad López Martínez.
- D.ª María Sonsoles de la Nogal Núñez.
- D.ª María del Pilar de Arriaga Costa.
- D.ª María del Carmen Portolés Brasso.
- D. Joaquín Vila Baucells.
- D.ª María del Rosario Marzo Carpio.
- D.ª Victoria Roig Masdeu.
- D.ª Montserrat Batlle Mascaró.
- D. Carlos José Andrés Carreira-Vázquez.

Lo que se hace público por medio del presente, advirtiéndose a los que les pueda interesar que contra este acuerdo pueden interponer recurso de reposición ante la propia Corporación Municipal en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al que se publique este anuncio en el presente «Boletín Oficial del Estado».

Hospitalet, 7 de diciembre de 1968.—El Alcalde.—877-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Hospitalet de Llobregat referente a la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero municipal, vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

La Comisión Municipal Permanente en sesión celebrada el día 22 de los corrientes acordó declarar admitidos por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria de la oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero municipal, publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 264, del día 2 de noviembre, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 288, del día 28 de noviembre, ambos del pasado año, a los aspirantes que se relacionan a continuación:

- D. José Luis Baringo Sánchez.
- D. Diego Moreno Martín.
- D. Rafael Morera Soteras.

Asimismo acordó declarar excluido por no reunir las condiciones exigidas a:

- D. Juan Fullana Jover.

Lo que se hace público por medio del presente, advirtiéndose a los que les pueda interesar que contra este acuerdo pueden interponer recurso de reposición ante la propia Corporación Municipal en el plazo de quince días, contados desde el siguiente al de publicación de este anuncio.

Hospitalet, 29 de enero de 1969.—El Alcalde.—878-A.